



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 06. August 2013

P075146

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Überdeckung der Elsässerbahn vorantreiben

---

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten abzuschreiben.

#### **Begründung**

Die Leistungsfähigkeit des öffentlichen Verkehrs von und nach Frankreich ist von nationalem Interesse. Mit Blick auf den Rahmenplan Basel der SBB zeigt sich, dass in den nächsten Jahren noch Unsicherheiten über einen Ausbau der Gleisverbindung in diesem Bereich bestehen. Eine vorzeitige Überdeckung der Elsässerbahn würde die Handlungsmöglichkeiten der SBB stark einschränken. Erst mit dem Entscheid der zuständigen Entscheidungsträger (Bund/Kanton/SBB) über die weitere Entwicklung der Bahninfrastruktur – insbesondere zugunsten des Ypsilon-Asts des S-Bahn-Herzstücks – ist es möglich und zweckmässig, die Überdeckung weiter zu vertiefen. Da der Kanton über Bahnareal ohne das Einverständnis der SBB bzw. des Bundes keine Planungshoheit hat, ist hier eine enge Abstimmung der Aktivitäten unter den Entscheidungsträgern gefordert. Der Regierungsrat hat seinerseits über einen Eintrag im kantonalen Richtplan sichergestellt, dass – wenn es soweit ist – eine entsprechende Überdeckung weiter verfolgt wird. Aus den genannten Gründen beantragt er, den Anzug als erledigt abzuschreiben.

